

Themes:

1. Supporting artists
2. Helping the charitable sector
3. More support for an inclusive and green sector

Questions:

1. The arts sector was among the first to be shut down and will be one of the last to return to pre-pandemic capacity. As a result, artists and those employed in the arts sector remain in a vulnerable position financially, especially with government programs, such as the Canada Emergency Wage Subsidy and the Canada Recovery Benefit ending this autumn. Can you elaborate on how your party intends to financially support those employed in the art industry until full recovery is possible? For example:
 - a. Do you support the extension of the Canada Recovery Benefit and the Canada Emergency Wage Subsidy for arts workers until all capacity restrictions are lifted?
 - b. How will you address gaps in Employment Insurance to ensure self-employed and gig workers are supported in the post-pandemic world?
2. As a result of the pandemic, organizations have relied heavily on support from donors to help combat their significant revenue loss. There are various ways the government could implement measures to help support the charitable sector such as matching donations or eliminating the capital gains tax on gifts to charitable organizations. Please explain how your party would support the charitable sector and incentivize investment in the arts and culture?
3. Beyond the pandemic, the arts and culture sector in Canada has been and continues to grapple with the urgent need for climate action and questions of diversity, equity, and inclusion. If elected, how do you plan on addressing issues of systemic racism and the climate emergency in the arts sector, including through federal public funding?

Thèmes :

1. Soutenir les artistes
2. Aider le secteur caritatif
3. Davantage de soutiens pour que le secteur soit inclusif et écologique

Questions:

1. Le secteur artistique a été l'un des premiers à être fermé et sera l'un des derniers à revenir à une capacité similaire à celle d'avant la pandémie. En conséquence, les artistes et ceux qui travaillent dans le secteur artistique restent dans une situation financière précaire, plus particulièrement lorsqu'il s'agit des programmes gouvernementaux comme la subvention salariale d'urgence du Canada et la prestation canadienne de la relance économique qui prennent fin cet automne.

Pouvez-vous parler de la façon dont votre parti compte soutenir financièrement ceux qui travaillent dans le domaine des arts jusqu'à ce que la reprise totale soit possible? Par exemple:

- a. Êtes-vous en faveur de la prolongation de la subvention salariale d'urgence du Canada et de la prestation canadienne de la relance économique pour les travailleurs jusqu'à ce que toutes les restrictions sur le nombre de personnes autorisées à assister aux spectacles soient levées?
- b. Comment allez-vous régler les problèmes de l'assurance emploi pour garantir que les travailleurs indépendants et les travailleurs à la pige reçoivent une assistance financière dans le monde postpandémique?

2. En conséquence de la pandémie, les organisations ont survécu grâce au soutien de donateurs pour aider à combattre leurs pertes de revenus significatives. Il y a beaucoup de façons dont le gouvernement peut prendre des mesures pour aider le secteur caritatif comme proposer des programmes de dons jumelés ou éliminer l'impôt sur les gains en capital liés à des dons de titres versés à des organismes de bienfaisance. Pouvez-vous parler de la façon dont votre parti compte aider le secteur caritatif et encourager les investissements dans les arts et la culture?

3. Au-delà de la pandémie, le secteur des arts et de la culture au Canada a répondu et continue de répondre aux problèmes créés par le réchauffement climatique et aux questions liées à la diversité, à l'équité et à l'inclusion. Si vous êtes élu, comment comptez-vous répondre aux problèmes de racisme systémique et à l'urgence climatique dans le secteur artistique? Comment comptez-vous aussi utiliser les fonds publics fédéraux?